

Alte Rechenmethoden – Unterricht im Schulmuseum

Gemeinsam mit Schülern der Grundschulen Sundermann, Ostrhauderfehn und Flachsmeer haben sich fünf Schülerinnen und Schüler des 5. Jahrgangs im Rahmen der Begabtenförderung im Schulmuseum Folmhusen mit dem Thema „Rechnen mit alten Rechengeräten“ beschäftigt.



Untersucht wurden Geschichte und Funktionsweise des Abakus, den Cuisenaire-Stäben, dem Rechenbrett von Adam Ries und der Finger-Rechen-Maschine.



Dabei gab es für die Gäste, denen die Schüler die Rechengeräte zum Abschluss präsentierten, einiges (wieder) zu entdecken. Es galt aber auch, gut aufzupassen, um die von den Schülerinnen und Schülern gestellten Aufgaben lösen zu können.

